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美路易維爾市銀行大樓爆槍響美路易維爾市銀行大樓爆槍響 至少至少55死死66傷傷
（（路透社路透社））（中央社肯塔基州路易維爾10日綜合外電報導）美國肯塔基州路易維爾（Louisville）市中心一棟銀行

大樓今天發生槍擊案，警方證實至少5人喪生、6人受傷，犯嫌已經死亡。
根據英國廣播公司（BBC），警方表示，這6名傷者已被送往當地醫院，其中包括一名員警。開槍歹

徒已經死亡，但目前還不清楚死因。
美聯社報導，路易維爾都會警察局（Louisville Metro Police Department）稍早在推特上，呼籲民眾避

開案發區域。
目擊者告訴當地WHAS-TV電視台，他們聽到樓內傳出槍響。從電視台畫面可以看到現場聚集多輛

警車，WHAS-TV記者表示，他們看到有人被送上救護車帶離現場。
肯塔基州長貝希爾（Andy Beshear）推文稱正趕往現場，要大家 「為所有受影響的家庭和路易維爾市

祈禱」。

美國聯邦調查局（FBI）說，旗下人員也在回應這起槍擊案。
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Although it is generally believed that an economic
recession in the United States is coming, a report from
the U.S. Department Of Labor still shows a jobs increase
of 236,000 in March.

The unemployment rate in the United States has
dropped from 3.6% to 3.5%. This is the weakest month
of employment growth after the epidemic. It is very
difficult for experts to predict the future direction of the
economy. This is also the lowest unemployment rate in
the country over the last fifty years. Last summer the rate
was as high as 9.1% and the March index has not yet
been released.

The world economy is facing its biggest challenge
because of the ongoing war between Russia and
Ukraine. European economies are also in serious
difficulty. Saudi Arabia also has now reduced the
production of oil and the relationship between the U.S
and China is deteriorating. Many countries no longer
believe in globalization.

If our two parties in the U.S. can’t reach a
consensus and continue to increase the debt ceiling
soon, our country will be faced with very serious
economic consequences.
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The Future Of Our Economy Is UnpredictableThe Future Of Our Economy Is Unpredictable

雖然一般認為美國經濟之衰退即將到來，
但是在勞工部之報告中三月份仍然增加了二十
三萬六千個工作機會，全美失業率從百分之三
點六降到百分之三點五。
這是疫情之後最弱的就業增加之月份，對

專家們而言未來經濟之走向如何預測是非常困
難之事。
這是五十年來全國失業率最低之時刻，而

通貨膨脹在今年二月降至百分之六，去年夏天
曾經高達百分之九點一，而三月份指數尚未發
表。
就表面而言，目前世界經濟正面對一陣寒

流，主要是俄烏戰事未停，歐洲各國經濟一
籌莫展，沙地也在減產石油，美中兩國關係
正在惡化，許多國家已經不再信仰全球化相互
依存之關係。
我們相信以美國之大資源之豐盛，將會繼

續在經濟軍事上之優勢，但是，如果無法撐
握本身之經濟發展，將會失去許多貿易伙伴。
美國之借債上限已經非常接近，如果兩黨無法達成共識繼續增加負債额度，屆時將會製成經濟上之大震動，嚴重影響

國家聲譽，後果不堪設想。

經濟前景難予預測經濟前景難予預測
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李著華觀點李著華觀點::大法官醜聞大法官醜聞----最高法院大法官最高法院大法官
接受商人招待接受商人招待//托馬斯經不起道德檢驗托馬斯經不起道德檢驗

根據ProPublica報導，美國最高法院大法官克拉倫斯•托
馬斯（Clarence Thomas）在20多年的時間裡接受了達拉斯商
人哈倫•克羅（Harlan Crow）的招待, 包括為他舉辦活動與贈
送禮物和支付未公開的奢侈旅遊等，消息傳出後引來軒然大波
, 托馬斯已陷入難堪的處境--無論是道德層次和法律界定, 都有
商榷必要。

法官可不可以被商人招待? 當然不可以, 更何況托馬斯還是
聯邦最高法院的大法官, 他在一份聲明中表示，他曾被建議這
種“來自親密好友的個人招待”不需要報告。

托馬斯的辯詞十分令人費解, 毫無疑問，從事公職不僅是大
法官,就連政治人物都不可被商人招待，只要有對價關係就是賄
賂行為, 而身為全美最高的九位大法官之一，托馬斯的行為，
引發了比賄賂更為棘手的問題,為什麼一位最高法院法官要向
“同事和其他司法人員”尋求建議?他們對一個法官的合法行
為指南是什麼意義？更重要的是，為什麼一位最高法院法官沒
有認知到接受來自一位商人的奢華禮物可能產生的利益衝突？
即使這位商人當時可能並不參與法院訴訟，但他的利益在任何
時候都可能受到最高法院的裁決影響。當然，如果最高法院法
官對接受“個人好友”沒有任何問題，為什麼他不會更加坦誠
地說明呢？ 更廣泛地說，我們還必須問問其他法官或任何層次
的法官正在私下得到哪些“個人好友”款待？

托馬斯接受禮物是否違反了職業道德標準？作為一名最高
法院大法官，托馬斯應該保持高度職業道德標準，即使禮物是
由他的個人朋友提供的。對法官來說，遵守職業道德標準是維
護司法公正和獨立的基礎。如果公眾對托馬斯的行為產生懷疑
和質疑，這將嚴重損害法院和司法系統的公信力和獨立性。

其次，托馬斯接受禮物是否導致了利益衝突？商界人士是
可能受到最高法院判決影響的人。如果托馬斯接受了商界人士

的禮物，這將引起對他的判決是否受到商界
人士影響的疑慮。如果托馬斯接受禮物後作
出了有利於商界人士的判決，這將極大地損
害最高法院的公信力。司法獨立是法治的基
礎，是確保法院和法官在審判中不受外部壓
力和影響的重要原則。如果法官被外部勢力
影響，這將危及司法獨立。如果托馬斯接受
了商界人士的禮物，這可能會使他產生認知
偏差，從而對案件作出不公正的判決，這將
對司法獨立造成嚴重傷害,因此，最高法院
應該考慮更嚴格的道德規範，以防止任何公
眾人物接受禮物時產生任何懷疑,這是維護
公眾信任和支持美國民主制度的關鍵因素之
一。

此外，對於公眾人物來說，透明度是至
關重要的。他們必須向公眾公開任何涉及禮
物或其他類似行為的信息，這是維護公眾信
任的必要條件, 不誠實地隱瞞這些信息會嚴
重損害公眾對這些人物的信任，從而威脅到
民主制度的穩定性,大法官也應該意識到自
己身為公眾人物的地位和責任，他們的言行
舉止對公眾產生巨大的影響。接受大量的昂
貴禮物，特別是來自有特定利益的私人企業
家或人物，不僅會給公眾留下不好的印象，
也會給其他大法官帶來壓力，讓他們感到需
要去追求類似的好處，這將進一步損害公眾信任。

總體而言，托馬斯大法官的行為對於公眾信任的損害是不
可忽視的。透明度、誠實和道德責任是維護公眾信任和支持民

主制度的基本要素,期望最高法院和其他公眾機構能夠采取更嚴
格的道德標準，以確保公眾人物的行為符合公眾期望和要求，
並始終維護公正和透明度, 如此法院的威望才能夠真正的豎立
不搖!

【綜合報道】近段時間，西方國家一個比一個不太平，前腳
美國費城剛經歷“血腥48小時”，13人在槍擊案中死亡，其中
還包括一名年僅19歲的少年。轉眼，德法兩國也亂了，1天內，
兩國同時發生重大事故，讓地區政府陷入焦頭爛額。

據環球網報導，當地時間4月9日，德國漢堡羅騰寶奧特區
的多個倉庫突然起火，現場濃煙滾滾，且煙霧不斷擴散，朝著市
中心方向蔓延。據德國相關部門通報，煙霧中含有有毒物質，此
次事故已經被列為“極端危險”級別。

所幸目前火勢已經得到控制，火災地區的民眾也已經被安排
撤離，暫未發現傷亡情況。不過這次火災造成的損害暫時還無法
做出全面評估，據悉，除了被燒毀的倉庫之外，還導致了漢堡與
柏林之間的列車被迫改道，造成車次延誤。
德國漢堡多個倉庫起火

當天同一時間，法國南部城市馬賽一棟四層建築物突然發生
倒塌，並伴隨著火災，造成至少5人受傷，目前仍有8人處於失
聯狀態。

儘管目前種種跡象指明這起事故應該只是意外，但由於法國

民眾對政府不滿已久，恐怕有些人還是會將此歸咎於政府。有些
人就把這次建築倒塌事故與2018年馬賽市中心歐巴涅路的兩座
建築倒塌聯繫在一起。

當年，該事故造成了8人死亡，事後還引起了當地居民對市
內建築質量的質疑和強烈不滿。不過，馬賽市長表示，這次建築
倒塌的具體原因是爆炸，但爆炸的原因還有待進一步調查。

截止當地時間4月10日，據法國消防部門最新通報，目前已
經從廢墟中發現了兩具遺體，暫時沒有找到倖存者。馬賽市長也
認為，找到倖存者的希望很小，但消防員仍會繼續搜尋。

越是在這種關鍵時刻，馬克龍的表現就顯得尤為重要，各方
都會盯著他的一舉一動。這是因為馬克龍政府此前強行推進退休
制度改革法案，引起大量法國民眾的不滿，所以馬克龍急需讓大
家對他改觀，同時避免被外界挑到錯處。

事發當天上午，馬克龍就在社交媒體上對受災居民表示了關
切和慰問，並對救援人員的工作表示感謝，法國內政部長達爾馬
寧也親赴事故現場。

到目前為止，馬克龍政府的表現都還算比較妥帖，暫時也沒

有聽到外界抨擊馬克龍政府的聲音，反觀另一邊德國的情況就
沒那麼樂觀了。

在發生火災之餘，德國柏林同時在爆發反戰遊行，數千民眾
走上街頭，呼籲政府停止向烏克蘭提供軍事援助。示威者認為
結束衝突的辦法只存在談判這一種，與西方國家口中的向烏克蘭
提供軍事援助是為了結束衝突的說法截然相反。

這說明，這些德國民眾並不對西方國家的解釋買單。據遊行
活動發起人之一維馬斯伯格介紹，這次遊行相較以往，意義更加
重大，因為德國民眾受衝突蔓延的風險也在不斷擴大。

值得注意的是，相較其他西方國家而言，德國無論是在援烏
還是反俄問題上都不算是最積極的，但每當提到正發生遊行示威
的西方國家，其中必有德國的身影。尤其是到後期，越來越多的
德國民眾積極響應號召，向政府抒發不滿。

這是因為，相較其他西方國家，德國對能源的需求更迫切，
消耗量更大，與俄羅斯之間的合作也更深。簡言之，德國受能源
危機影響更嚴重，隨著德國政府進一步加重對俄製裁，德國民眾
也在承擔生活成本急劇上漲的壓力。

德國政府沒有辦法解決這一問題，民眾就只能走上街頭讓政
府不得不重視大家的訴求。總而言之，這一現象並非是偶然，而
是問題長期積壓後的爆發。德國也只是西方世界的一個小小的縮
影，所有正經歷危機的西方國家都應該開始正視這一問題。

德法兩國發生重大事故德法兩國發生重大事故，，數千德民眾舉行反戰遊行數千德民眾舉行反戰遊行
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亞洲時局

擴張郵輪業務！
日本航運巨頭收購世邦郵輪超奢華郵輪

綜合報導 日本商船三井宣布收購世邦郵輪

（Seabourn Cruise Line）32000噸超奢華郵輪“Sea-

bourn Odyssey”號。

商船三井表示，這艘郵輪將先由世邦郵輪回租，租

期壹年半，到2024年8月結束。屆時，“Seabourn

Odyssey”號將於2024年年底完成翻新升級後交由

商船三井子公司商船三井客船（MOPAS），在日

本周邊海域運營。

據了解，“Seabourn Odyssey”號由意大利T.

Mariotti船廠建造，在2009年交付運營，這是世邦

郵輪目前船隊中最老的壹艘船。該船全長198.15米

，寬25.6米，總噸位32477噸，設有11層甲板，共

計229間豪華海景套房、4間餐廳，可搭載458名乘

客和335名船員。

商船三井稱，該公司將郵輪業務定位為壹個新

的增長領域，並決定將在2023年11月建造兩艘可

容納600名乘客的新郵輪，以擴張郵輪業務。在

這兩艘新船交付運營之前，購買“Seabourn Od-

yssey”號標誌著該公司向郵輪業務擴張邁出了新

的壹步。商船三井旨在發展基於新概念的高質量國

際服務，以豐富人們的生活和慶祝日本的文化。

在開始由商船三井客船經營之前，“Seabourn

Odyssey”號將進行翻新。該船的船上設施具有很

強的適應性，如四個餐廳的餐飲選擇、寬闊的長廊

甲板、可伸縮的碼頭以及所有客房都帶有私人陽臺

的舒適套房，將開發出各種長度的行程，從環球巡

航到短途旅行，以最佳方式利用這種規模的船舶。

商船三井集團將從硬件和軟件兩方面開發服務，以

創造壹個獨特的產品，提供給海外客戶以及其在日

本的現有客戶群。

商船三井客船計劃在今年夏季宣布“Seabourn

Odyssey”號的新船名、巡航套餐和價格。連同現

有郵輪“Nippon Maru”號（建於1990年），商船

三井集團將擁有兩艘郵輪，能夠提供滿足更廣泛客

戶需求的服務陣容。

據了解，商船三井在去年年底披露了郵輪業務

擴張計劃，將建造 2艘 35000 噸級遠洋郵輪以滿

足日本國內和國際郵輪需求，預計投資總額約

為 1000億日元（約合人民幣 51.44 億元），其中

首制船將在 2027 年前後交付。新船將船齡超過

30年的“Nippon Maru”號，其規模也更大。作為

對比，“Nippon Maru”號載客量為500人，總噸位

約為2萬噸。

當時，商船三井表示，該公司正在加強其非海

運業務，遠洋郵輪與航運市場的關聯不大，而且預

期今後需求還會增長。商船三井橋本剛透露，公司

考慮訂造LNG動力郵輪，“初步規劃先建造2艘，

如果壹切順利將增加到4艘”。

橋本剛指出：“這是壹個在日本國內正在增

長的稀有領域。我們的競爭對手是高級酒店和高

級旅館，我們還可以期待未來赴日外國遊客需求

的回升。”

從今年4月開始，商船三井將設立Wellbeing

& Lifestyle業務總部，以及壹個新的郵輪業務創新

項目部，以開發和領導郵輪業務的擴展。與此同時

，商船三井還聘請了新的高級執行顧問Anthony

Kaufma，他在作為郵輪業中心的美國擁有豐富的郵

輪業務知識和專長。Kaufma曾在嘉年華郵輪、荷

美郵輪和公主郵輪擔任要職，在日本出入境市場的

發展中發揮了重要作用。

日本福島核電站壹機組
壓力容器底座受損嚴重

綜合報導 日本東京電力公司

表示，該公司運營的福島第壹核電

站1號機組安全殼內，用於支撐核

反應堆的壓力容器底座可能已全部

受損，半圈以上混凝土已腐蝕殆盡

，倒塌風險增加。

東電公司近日利用水下機器人

勘察1號機組安全殼，以判斷能否

將核殘渣從核反應堆中取出。結果

顯示，在這個圓筒狀混凝土底座中

，從底部到約1米高的部分，有半

圈以上混凝土已腐蝕殆盡，裸露在

外的鋼筋也已變形。

相機無法拍攝到剩余半圈，但

狀況也不容樂觀。東電公司認為，

從拍攝情況看，安全殼整個底座均

已受損的可能性較大。接下來，東

電公司將繼續勘察此次未能拍攝到

的部分，並重新評估安全殼的抗震

性。

勘察影像還顯示，壓力容器下

方的控制棒等零部件可能已變形或

附著許多沈積物。

日本原子能學會專家宮野廣

對媒體表示，此前相關部門也曾

推測壓力容器底座內壁可能損壞

，但實際勘察發現損壞程度比預

想的要嚴重。
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綜合報導 韓國農水產食品流通公社當

天發布了“2021年泡菜產業實態調查分析

報告”。報告顯示，受韓國泡菜消費減少

和新冠疫情影響，近幾年來親自動手腌制

泡菜的韓國家庭比重減半，而隨著單人戶

家庭增加，在商場購買成品泡菜的家庭比

重則增加3倍以上。

在家中腌制韓式泡菜是韓國家庭由來已久

的傳統，但這份新發布的報告顯示，在2021年

仍親自動手腌泡菜的韓國家庭比重為22.6%，

較2017年減少了33.7%。也就是說，10戶韓國

家庭中，現在大概只有2戶家庭是自己腌制泡

菜。2017年自腌泡菜家庭占比56.3%，但這壹

數字在2017年後逐年下降，2018年和2019年

分別為51.3%、41.7%，新冠疫情暴發的2020

年銳減至23.6%，2021年再次減至22.6%。

韓聯社表示，由於消費者更追求食用方

便，再加上韓國獨居的單人戶家庭日益增加

，繼續參加自腌泡菜這項被認為是家庭集體

活動的人越來越少。在疫情暴發的2020-2021

年，因保持社交距離措施，韓國人和家人團

聚並壹起腌制泡菜也變得更為困難。因此，

在2021年不自腌泡菜家庭比重為76.7%，較

2017年(43.7%)增加33個百分點。此外，2人

以上家庭自腌泡菜比重為27%，是單人戶家

庭（12.3%）的2倍以上。

多項數據顯示，韓國的泡菜消費總量在

過去幾年裏並沒有大幅波動，甚至還有小幅

上升，改變的主要是獲取泡菜的方式。從報告看，除了去

商場采購外，那些不再自己腌制泡菜的家庭另壹大泡菜來

源變為從親友家獲得這壹日常食品。

綜合此前數據看，韓國自腌泡菜的家庭比例下降還大

大影響了韓國泡菜的進口情況。據韓國關稅廳去年11月發

布的數據顯示，韓國在去年10月泡菜進口額高達1701.8萬

美元（約合人民幣1.2億元），創下單月歷史新高。《朝

鮮日報》報道指出，高達99%的進口泡菜產自中國。此外

，受當時極端天氣和通貨膨脹影響，蔬菜價格暴漲，也是

韓國加大泡菜進口的原因之壹。



德權威機構上調
2023年德國經濟增長預期

綜合報導 德國四家權威經濟研究機構在公布的壹份聯合經濟預測

報告中上調了2023年德國經濟增長預期。其中，能源價格大幅下降是重

要原因。

根據預測，2023年德國國內生產總值將增長0.3%，2024年將增長

1.5%。2022年秋季時，預測報告曾預計2023年德國經濟將衰退0.4%。

預測稱，德國2023年和2024年通脹率分別為6.0%和2.4%。德國政

府救助措施和可預見的工資增長“正加強德國國內需求，並使通脹率保

持在高位。”

伊弗經濟研究所經濟學家蒂莫· 沃爾默斯霍伊澤表示，2022年下半

年經濟低迷狀況可能沒有去年秋季預測得那麼糟糕，關鍵因素是“能源

價格大幅下跌，購買力損失降低”。

預測稱，作為經濟支柱的工業將受益於供應瓶頸好轉，及能源價格

下降。但建築業發展則放緩，特別是住宅建設需求將保持疲軟。

研究者對勞動力市場總體評估積極，就業人數預計進壹步增加，可

能從2022年的4560萬增加到2023年的4590萬，並在明年達到4600萬。

德國領先的經濟研究機構每年聯合編寫兩次經濟預測報告，於春秋

兩季發布，該報告是德國聯邦政府進行經濟預測的重要參考。此次參與

的四大機構為伊弗經濟研究所、基爾世界經濟研究所、哈雷經濟研究所

和萊茵—威斯特伐利亞經濟研究所。

法國政府與工會組織
就退休制度改革議題展開磋商
綜合報導 法國政府與主要工會組織在巴黎就退休制度改革議題展

開磋商。

這是退休制度改革法案上月在議會獲得通過後，法國政府與工會領

導層展開的首次面對面磋商，受到外界關註。法國政府方面參加此次磋

商的包括總理博爾內、勞工部長杜索普等，工會方面參加磋商的有法國

總工會新任秘書長比奈等。

當天的磋商於上午10時開始，進行了55分鐘便宣告結束。博爾內在磋商

結束後發表簡短聲明，表示參加磋商的每個人都能有機會發表見解，並傾聽

其他人的意見。她承認在延遲退休年齡方面與工會仍存在分歧。

法國總工會秘書長比奈稱當天的磋商並不成功。她重申工會方面仍

要求撤回退休制度改革法案。參與磋商的其他工會組織代表也表達了相

似的立場。

法國政府與工會組織為安排此次磋商已準備較長時間。分析普遍認

為，由於雙方分歧過大，皆不願做出讓步，因此不可能僅憑借壹次磋商

便取得共識。

法國BFM電視臺援引消息人士的話稱，法國總統馬克龍打算在近期

會見工會組織代表。

法國官方今年1月公布退休制度改革方案，將法定退休年齡從目前的62歲

延遲至64歲。法國政府上月決定援引憲法第49.3條款，不經國民議會表決，強

行通過退休制度改革法案。相關法案目前正在由憲法委員會進行審議。

巴黎以壓倒性優勢投票禁止共享電動滑板車

綜合報導 在對共享微型交通公司

Lime、Dott和Tier的重大打擊中，巴黎已

經投票決定禁止在其街道上租賃電動滑

板車。這種行動靈活的滑板車最初於

2018年在巴黎興起，該行業的許多人擔

心此舉將在其他城市產生連鎖反應。

巴黎壹直是監管最嚴格的電動滑板

車市場之壹，壹些公司將此作為他們如

何與城市打交道的例子。然而，盡管將

滑板車的最高速度限制在每小時10公裏

（約每小時6英裏），並要求騎手使用

專用停車區，如若違規需要支付罰款，

但現在，巴黎已成為第壹個完全改變其

向共享微型交通工具公司提供合同的政

策的城市。

在巴黎市長安妮-伊達爾戈(Anne Hi-

dalgo)周日組織的公投中，巴黎居民以

89%的票數反對在該市保留共享電動車

。這意味著三家支付合同運營滑板車的

公司將不得不在9月1日前將其車隊--總

共15000輛電動車撤出該市。

最初歡迎共享電動車進入巴黎的伊

達爾戈壹直在推動巴黎成為壹個更宜居

的15分鐘城市，並帶頭制定政策，從汽

車中回收停車位，以創造新的自行車道

和行人友好區。然而，共享滑板車得到

了許多城市居民的反對，他們經常抱怨

魯莽駕駛和人行道上的混亂。

伊達爾戈周日說，滑板車是造成很

多事故的原因，而且這種商業模式太昂

貴了，無法持續下去，10分鐘的騎行費

用高達5歐元，她還說電動滑板車並不

像她希望的那樣對氣候友好。今年年初

，各種研究發現，雖然電動滑板車非常

受歡迎，但它們大多取代了步行或公共

交通，而不是汽車的使用。

這並不意味著他們沒有取代任何汽

車出行。2019年的壹項研究發現，滑板

車覆蓋的公裏數中有7%取代了汽車和個

人出租車出行，這個數字很可能隨著時

間的推移而增長。但7%並非壹無是處，

C40的城市規劃主任Hélène Chartier說，

C40是壹個采取緊急氣候變化行動的全

球市長網絡。Chartier曾擔任伊達爾戈的

顧問。

Chartier說："作為巴黎提供的替代汽

車的壹攬子交通方案的壹部分，[共享電

動車]本可以成為壹種選擇。如果沒有所

有其他問題，他們可以說，好吧，為什

麼不呢？但是，如果妳加上事故，如果

妳加上公共空間的困難，在某些時候妳

需要說這不是主要的解決方案。我們應

該在自行車、電動自行車和步行方面進

行更多投資。"

哈佛大學肯尼迪學院Taubman國家

和地方政府中心的訪問學者David Zipper

在Twitter上說，他看到巴黎投票反對共

享電動車並不驚訝，但他沒想到持"禁滑

"觀點的民眾會有這麼大的壓倒性優勢。

Dott、Lime和Tier在壹份聯合聲明中

說，低投票率影響了公投的結果。只有

103084人參加了投票，僅占巴黎註冊選

民的7.5%。他們指責限制性規則、投票

站數量有限（因此排隊時間長，使年輕

選民望而卻步）以及沒有電子投票，稱

這種組合"嚴重偏向訂單年齡組，這擴大

了贊成和反對之間的差距"。

此外，這些公司表示，公投是在巴

黎馬拉松比賽的同壹天舉行的，而且只

允許巴黎居民投票，把那些住在城外但

通勤的人排除在外。

運營商向周日投票的客戶提供免費

電動滑板車服務，並依靠社交媒體的影

響者，試圖讓年輕用戶投票，這些努力

似乎都是徒勞的，在排隊的人群中，老

年選民的比例很高。

公投沒有強制約束力，所以伊達爾

戈仍然可以根據低投票率做出不太可能

的決定 - 將滑板車留在城市裏。這些數

字清楚地表明，滑板車很受歡迎。Lime

之前曾表示，其在巴黎的車隊有90%每

天都在使用。2021年接待了超過120萬

名滑板車騎手，其中85%是巴黎居民，

在Lime、Dott和 Tier總共騎行了1000萬

次。這大約是每天27000次的騎行。

該禁令不會對共享微型交通公司

提供的電動自行車產生影響，這些公

司將繼續在該市存在。同樣，私人擁

有的滑板車也不受禁令的影響，根據

交通部的數據，去年法國共售出 70萬

輛滑板車。

保存“冰的記憶”
研究人員將鉆探北極冰層取樣

綜合報導 受全球氣候變暖趨勢影響，

北極地區加速升溫。歐洲研究人員3日說，

已在北極紮營，定於4日開始冰層取樣工

作，與時間賽跑，以便在冰層融化前保存

古冰樣本並展開分析。

據法新社報道，這個項目名為“冰

記憶”，旨在通過研究古冰了解環境變

化。來自意大利、法國和挪威的8名研究

人員在挪威斯瓦爾巴群島霍特達爾冰原

開展工作，將在低至零下25攝氏度的環

境下，經由深至地下125米處的多個管道

提取直徑約10厘米的圓柱形冰芯，那些

冰芯中包含可追溯至 300 年前的地球化

學等方面痕跡。

冰芯是人類在冰蓋上鉆孔獲得的連續

冰層，研究人員從中可以提取物理、化學

、生物等方面信息。這些信息可以真實再

現成冰時的環境特征，是研究環境變化的

重要依據。

斯瓦爾巴群島的冰層取樣工作將

持續三周。研究人員計劃對壹部分樣

本做現場分析，將另壹部分送到南極

儲存。

負責“冰記憶”項目運營的基金會

副主席、古生物氣象學家卡洛· 巴爾班特

說：“高緯度地區的冰川，如北極地區

冰川，已經開始快速融化。我們希望在

其中包含的所有信息完全消失前，為後

代科學家取出並保存這些非凡的地球

氣候檔案。”

據法新社援引研究數據報道，目前全

球平均氣溫較工業化發展前已上升1.1攝

氏度，而北極地區變暖速度是全球平均水

平的2至4倍。

世 界 氣 象 組 織 去 年 5 月 預 測 ，

2022 至 2026 年間全球近地表年平均氣

溫將比工業化前水平高出 1.1 至 1.7 攝

氏度。

有科學家警告，冰層融化的水已經開

始往下方滲透，或會改變保存在古冰內的

地球化學等方面信息。“冰記憶”基金會

主席熱羅姆· 沙佩拉茲對法新社說，冰雪

科學家 “眼看著他們的主要（研究）資

料從地球表面永遠消失”，“作為現在這

壹代的冰川學家，我們有責任確保它能被

保存下來”。

這次取樣的冰芯將被送到南極的壹

個法國、意大利聯合科考站。它們將

被存放在溫度低至零下 50 攝氏度的冰

雪下，以不需要電力、“純天然”方

式儲存。

研究人員在壹份聲明中說：“未來幾

十年，研究人員將有新的想法和技術來

挖掘這些冰芯信息。例如，他們可能能

夠從冰中分離出我們今天尚未察覺到的

其他信息。”

“冰記憶”項目研究人員先前在阿爾

卑斯山和安第斯山脈等地開展過冰芯取樣

工作，未來幾年計劃在更多地方開展類似

任務。

墨西哥熱氣球起火墜毀致2死3傷
綜合報導 壹個熱氣球在墨西哥特奧

蒂瓦坎古城遺址上空起火墜毀，造成兩

人死亡。

當地州政府在聲明中說，遇難者是

壹名39歲女性和壹名50歲男性。熱氣球

上的壹名兒童面部二級燒傷，右腿股骨

骨折。

據當地媒體報道，除兩人遇難，另

有3人受傷。熱氣球下降時載人吊籃起

火。有目擊者稱，熱氣球上傳出呼救聲

，壹名年輕男子從吊籃中跳出。

特奧蒂瓦坎古城遺址位於首都墨西

哥城東北部大約50公裏，是世界著名的

太陽金字塔、月亮金字塔和亡者大道所

在地，有旅遊業者在當地提供乘坐熱氣

球觀光服務。
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網址: www.tjc.org
電子郵件: Houston@tjc.org
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10:00am 英語崇拜/國語崇拜/粵語主日學 

11:00am 國語主日學 

11:15am 粵語崇拜/英語主日學 

1:30 pm 中文學校(粵語,國語)(only during school year) 

 

曉市頓華人浸信會 
CHINESE BAPTIST CHURCH 

900 Brogden Road, Houston TX 77024 
Tel:713-461-0963 Web: www.cbchouston.org 

蔡啟遠代理主任牧師、楊建牧師、 
王浩詒牧師、徐英牧師、  
李鄭嘉惠兒童事工主任  

英語及普通話崇拜、粵語主日學、兒童事工
粵語崇拜、英文及普通話主日學、兒童事工
粵語長青長輩團契
AWANA 兒童聚會
英語青少年團契
SAT 英文及數學培訓課程
粵語、普通話週五團契及其他聚會

禮拜日

禮拜三

禮拜五

9：30am
11：00am
10：30am
7：30pm
7：45pm
7：45pm
7：45pm

281-495-1511 網址：www.swcbc.org 郵箱：info@swcbc.org

西南華人浸信會
Southwest Chinese Baptist Church
12525 Sugar Ridge Blvd. Stafford, Texas 77477

關榮根
主任牧師

各團契小組聚會時間及教會活動詳情，請瀏覽本會網頁



（綜合報導）當下美國的政治鬥爭已經到了一個比較瘋狂
的地步，民主黨和共和黨為了互相拆台，完全可以把個人或者
是政黨的利益凌駕到美國的國家利益之上，因此我們看到了很
多荒唐的政治鬧劇，比如說前不久美國前總統特朗普遭到了問
訊，這就是典型的政治迫害，在美國歷史上還是頭一次。

拜登政府正在深度參與多場國際爭端，其中最典型的例子
無疑就是烏克蘭戰爭。在這種情況之下共和黨為了拆他們的台
，大概率已經動手了，而且一點面子都不給民主黨留下。

根據最新報導，就在不久之前，有一批涉及到俄烏戰爭的
美國機密情報文件一次遭到洩露，此事的真相還沒查清，短短
幾天時間之內，第二波文件洩露事件又發生了，而且這批規模
更大涉及的範圍更廣，按照美國媒體的聲稱，這批洩露的文件
足足有100多份。

除了有關俄烏戰爭的之外，還有大量涉及到中東地區、朝
鮮半島以及中國的美國國家安全機密事件。對此有美國官員聲
稱，此次文件洩露的規模以及敏感程度讓五角大樓震驚，甚至
是“五眼聯盟的噩夢”。

值得一提的是，此次洩露的文件堪稱非常敏感，尤其是涉
及到俄烏戰爭之中。關於烏克蘭軍隊犧牲數字的這些文件指出
，迄今為止俄軍被打死的人數最高在1.75萬人左右，而烏克蘭
軍隊的死亡人數則高達7.15萬人。

此前西方一直聲稱俄軍傷亡20萬，烏克蘭傷亡10萬左右
，然而此次洩露的機密文件顯示，烏克蘭軍隊的犧牲數據居然
和此前歐盟委員會主席馮德萊恩說的差不多。除此之外該文件
還洩露了截止到今年3月1號，美國與烏克蘭對於整個戰爭態
勢的評估，以及下一步的行動計劃。

最早洩露的俄烏戰爭情況雖然讓人震驚，但是迄今為止已
經沒有太多戰略戰術價值了。此次新洩露的涵蓋範圍更廣的情
報，大概率是以美國為數西方國家政治內鬥的外溢效應。

這些文件指向的並不是美國情報機關的某一項具體工作，
更多的是想要給拜登政府的全球戰略底褲扒光，十分像是一種
報復行為，即使洩露出來的情報是不真實或者是沒有任何價值
的，但是依然能夠給當下的拜登政府造成足夠的麻煩。那麼問
題來了，出現這種情況的原因是什麼？

答案可能有二，最有可能是民主黨和共和黨激烈的政治鬥
爭。前不久特朗普才被拜登政府搞過一頓，因此當下共和黨想
要報復也完全合情合理。要知道很多美國人是潛在挺特朗普的
，只是迫於當下美國的政治正確，不敢明確說出來而已。這種
情況在共和黨、民主黨內鬥最為激烈的時候必然會被釋放出來
。

還有一種可能是，以色列當局在改革上和拜登政府發生了
激烈的衝突，內塔尼亞胡一方面對以色列的情報機構有絕對的
掌控力，另一方面在美國的情報領域也影響力不小。最近他雖
然一定程度上承認了美國的支配權，但是必然要報復的。

而且此次情報洩露事件大概率不止於此，在紐約時報的報
導之中就已經提到，有一位美國官員正在擔心這種情報洩露很
可能會持續下去，而且從當下美國政府的表現來看，他們恐怕
連情報究竟是從哪個部門洩露出來的還沒搞清楚。另外值得一
提的是，報導中還提到有一份機密文件出自美國參謀長聯席會
議，這就已經到最高機密的級別了
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（綜合報導）在新冠疫情期間，美國政府出台了臨時性的“禁止

驅逐租客令”，也就是“租客保護令”。日前，加利福尼亞州洛杉磯
縣的“租客保護令”到期，隨著生活成本不斷上漲，當地拖欠房租的
情況進一步惡化，洛杉磯縣恐將出現“逐客潮”。

受“租客保護令”的支持，過去三年多來，洛杉磯縣的部分租客
即使無法按時支付房租，也不會被房東驅逐。這些限制措施在保障租
客權益的同時，對房東的影響也不小。尤其那些已經沒有工作的人，
房租是他們在失業後的主要收入來源。

洛杉磯縣的房東代表丹尼爾•尤克爾表示，雖然起訴和驅逐不支
付租金的租戶是一個複雜的過程，但是在許多人看來這也是他們最後
的選擇。

美國大洛杉磯公寓協會執行董事 丹尼爾•尤克爾：這些租客保護
令原本只是臨時措施，但卻持續了三年多。不幸的是，加州的許多租
賃房屋提供商，尤其是洛杉磯縣地區的那些真的受到了傷害。

據統計，在洛杉磯縣的城市地區，有超過一半的人每月需要將超
過三分之一的收入花費在房租上。隨著生活成本不斷上漲，拖欠房租
的情況進一步惡化。據估計，洛杉磯都會區有近25萬戶家庭拖欠房租
。

美國洛杉磯法律援助基金會驅逐辯護中心律師 傑夫•烏諾：不僅
僅是房租，物價也變得很高。所以這可能就導致了這個大問題的出現
，很多人來找我們，他們負擔不起一直住的地方。

根據加州大學洛杉磯分校的研究，目前洛杉磯縣拖欠房租的租客有85.5萬人，這些人中包
括30萬兒童。

美國加州大學洛杉磯分校榮譽法學教授 加里•布拉西：疫情前，洛杉磯每年大約有4萬起

驅逐租客事件，我預計今年，可能會看到超過10萬起驅逐租客事件，其中很大一部分人最終會
無家可歸。

數據顯示，在加州洛杉磯縣超過1000萬人口中，有近7萬是無家可歸者，是全美最多的地
區。據美國媒體報導，隨著“租客保護令”的結束，無家可歸者人數還將進一步增加。洛杉磯
縣已經宣布進入緊急狀態，以應對日趨嚴重的無家可歸者危機。

大量機密文件洩露大量機密文件洩露，，敏感程度非同一般敏感程度非同一般

（綜合報導）美國版支付寶 CashAPP 的創始人鮑勃•李
(Bob Lee)，沒有想到自己雖然擁有億萬資產，住在舊金山的富
人區，卻依然沒能逃過席捲舊金山的犯罪浪潮，死在了隨機襲
擊者的刺刀捅殺之下。

4月4日凌晨2點30分，鮑博一個人走在舊金山林肯山社區
的主街上。雖然在美國，午夜的街頭通常是不安全的代名詞。
但這並不絕對，至少在富人區和夜店區，任何時候對於當地居
民來說，都是安全的。

當然，那至少是2020年之前。
因為這些街區，往往意味著大量的警察巡邏值守——美國

警局的撥款主要源於地稅，富人區地稅繳納的多，自然能夠聘
請更多監察，設置更多街頭攝像頭。

但鮑勃終究還是大意了。
一個頭戴著帽兜的男性，突兀的出現在大街上，不算昏暗

的路燈，卻沒能照清楚這名低著頭的帽兜男的臉面。
已經悄然靠近鮑博的帽兜男，陡然加快了腳步，而在街道

上散步的鮑博，似乎還沒意識到，死神即將降臨到自己的頭上
。

忽地，帽兜男驟然向鮑博衝鋒而去，懷中的利刃已然出鞘
。

鮑博被快速的腳步聲驚動，然而他才隨之望去，就被帽兜
男撞入懷中，白刃寒光瞬間就捅入了鮑博的胸腹。

一進一出，复而往之。
而在行凶之後，帽兜男就飛快離去。
一場發生在舊金山林肯山主街道公前的隨機襲擊案，從開

始到結束，不過幾個呼吸。
被連捅兩刀的鮑博，終於從遇襲的驚駭之中反應過來，他

迅速轉向仍然車流不息的主幹道。他試圖尋求車主的幫助，送
他前往醫院。

他走到一輛紅色汽車前，俯身在引擎蓋上請求幫助。但這
場，求助只持續了大約幾秒，司機就在震驚之中，選擇地開走
了。

畢竟一個胸前是血的，在凌晨的舊金山街道上，向你求助
打開車門，送他去醫院。

怎麼看，都像是搶劫者在上演“犯罪劇目”。
畢竟，這可是2023年的舊金山啊！全美的犯罪興盛之地！
鮑博被拒絕後，又前往附近的公寓尋求幫助，結果前台卻

並沒有人值班。而後，踉蹌倒地的他，終於選擇了撥打報警電
話。

而在警察到來之前，已經深感命不久矣，亟需救治的他，
又爬行到了公路邊，繼續尋求幫助。

然而，第二輛路過的車子，看都沒看鮑勃一眼，最終揚長
而去。

幾分鐘後，警察到來，而此時的鮑博已經陷入重傷休克，
並在送醫後，最終宣布不治。

一位美國的億萬富豪，就如此輕描淡寫的死在了，凌晨的
舊金山街道上，這迅速引起了全美輿論的震動。

尤其是灣區的富人大佬們，紛紛抨擊舊金山的進步主義。
因為鮑博.李，是美國西海岸灣區科技界的頂流大佬，投資

過 SpaceX、Clubhouse 和 Figma 等眾多公司，人稱“瘋狂鮑博
”。

推特大老闆、全球頂流網紅馬斯克就在鮑博被襲擊身亡後
，激烈發推質問舊金山市政當局。

“我認識的很多人都在舊金山，遭受到嚴重犯罪。現在的
舊金山暴力犯罪，非常可怕。因為即使襲擊者被抓住，他們通
常也會立即被釋放。該市是否採取了更有力的措施來關押慣犯
？”

事實上，鮑博也早已意識到舊金山的不安全——在遇襲之
前，鮑勃就在半年前選擇搬到了更安全更保守的得州邁阿密。

然而，這一次鮑博之所以會出現在舊金山的午夜街頭，卻
是因為他來此出差，並且好巧不巧選擇了將出差日期延長一天
。

更巧合的是，由於鮑勃這次出差選擇居住的酒店，位於舊
金山的富人區林肯山（Rincon Hill） ，而這裡更是美國眾議院

前議長，民主黨人佩洛西的選區。
林肯山，說是整個舊金山的首善之區都不為過。
所以，鮑博大意了，竟然膽敢選擇在2023年的舊金山，在

午夜去大街上散步。
格萊美獎得主、美國音樂大亨大衛•福斯特的女兒莎拉•

福斯特，是一位註冊民主黨人，她在鮑勃死後，終於忍無可忍
，摒棄門戶之見，激烈抨擊執政這座城市的民主黨自由派。

舊金山墮落到犯罪深淵，早已不是一日之事。
切薩.布丁（Chesa Boudin）這位曾經名震美國的“覺醒派

檢察官”，在2020年成為了舊金山的地方檢察官之後。就在當
地推行“軟打擊犯罪”的司法政策。

所謂的“軟打擊犯罪”，其實就是在踐行覺醒司法派“感
化教育為主，監禁服刑為輔”的教條。而在實際的司法實踐之
中，就是輕罪犯人，被警察逮捕後，可以“無門檻保釋”。

而重罪犯，除了惡性重罪如殺人、性侵等少數罪名，相當
一部分重罪犯不僅同樣可以“無門檻保釋”，還能獲得“免審
前拘留”。

簡而言之，在布丁的執掌下，舊金山處在大部分犯罪“即
捕即放”的寬刑弛法環境之中。

根據舊金山警察局的犯罪統計，數據顯示人口僅86萬人的
舊金山，在2022年一共錄得54252宗犯罪！

更較上一年增加超過3000宗！
最後值得一提的是，林肯山社區不僅擁有大量警察，當地

社區還自己僱傭有全天候的私人保安巡邏。而鮑勃卻在這樣的
治安保衛下，仍然在夜裡不幸遇襲，由此可見舊金山的治安惡
化情況，多麼令人觸目驚心。

而除了司法上的“寬刑弛法”外，舊金山的治安問題，很
大程度也是因為美國大城市由於被民主黨自由派所把持，推行
高福利政策——這會導致“無家可歸者”虹吸效應。而流浪漢
增多之後，治安自然不好起來。

尤其是，流浪漢之中有為數不少的報復性“隨機襲擊者”
，更是讓治安力量防不勝防。

舊金山徹底墮落舊金山徹底墮落！！美國億萬富豪被當街捅死美國億萬富豪被當街捅死，，犯罪者街頭公然強暴犯罪者街頭公然強暴
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香港文匯報訊（記者 方俊明 珠海報

道）逾100名香港青年2日經港珠澳大橋到

訪珠海並參觀香山海洋科技港無人船科普教

育基地，這是香港全國青聯委員協進會“百

萬青年看祖國”系列活動之一。有港青近距

離觀看國產無人船艇表演後坦言“十分震

撼”，體會到科技在進步，對國家的日益強

大感到自豪。也有入駐科技港的港企稱，目

前科技港針對港澳企業還有大力度的優惠政

策，期待越來越多的港青在灣區大展拳腳。

港青交流團一行2日參觀了位於珠海高新區
的香山海洋科技港。該科技港是中國首個

無人船艇研發測試基地，也是珠海重點建設的
“粵港澳海洋科技企業服務平台”，園內配備
室內實驗室、測試水池、海上試驗區等共8大
類、過百小類測試項目，瞄準前沿海洋裝備產
業。

港企：冀更多港青在灣區大展拳腳
在海上演示環節中，港青們觀看了科技

港園區企業代表——珠海雲洲智能科技股份
有限公司的“海豚1號”水面救生機器人、
M40P多用途無人船、L30“瞭望者”警戒巡
邏無人艇等產品的現場演練，深入了解無人船
艇廣闊的應用空間。

交流團成員、香港青年愛樂樂團首席陳卉
曦感慨：“第一次這麼近距離地看到無人船艇
表演，我感到十分震撼，也備受啟發。通過了
解雲洲智能的發展，能深刻體會到科技在進

步、時代在進步，也感受到國家的日益強大，
我非常自豪。”

作為入駐香山海洋科技港的港企代表，大
道資本創始人李攀與港青們交流時說，他在大
灣區從業這些年見證了內地的機遇無限和政策
優渥，也希望越來越多的港青在灣區大展拳
腳，為實現中國式現代化貢獻香港力量。

珠海雲洲智能科技股份有限公司總經理成
亮表示，此次交流活動科技創新融匯，兩地青
年的思維碰撞，結合大灣區開放包容的環境，
將能奏出更振奮人心的“創新創業”樂章。成
亮曾經在香港科技大學讀碩士，結合自身的成
功創業經驗，他為珠海創新創業環境點讚。

園區為港澳企提供最高12萬元創業支持
成亮稱，珠海已成為港澳青年融入大灣區

發展的首選城市之一。以香山海洋科技港這個
產業服務平台為例，擁有稀缺的海岸資源與便
利的海洋科技研發測試條件，不僅能為初創企

業提供研發實驗平台硬件，還有技術、市場、
品牌、管理、融資、知識產權、法務、人力資
源等專業的創業支持。針對港澳企業還有大力
度的優惠政策，提供3萬元到12萬元人民幣的
創業禮包支持。

據了解，香山海洋科技港所處的珠海高新
區，目前累計有港資企業超200家，包括已有
多個香港科技大學畢業生的項目成功落戶孵化
發展；而香港目前也是珠海高新區最大的外資
來源地和重要的服務外包出口目的地。

珠海高新區商務局有關負責人透露，目前
珠海高新區內打造了超7,000平方米的港澳青
年創新創業“1元創業空間”，專設港澳青年
創新創業“一站式”服務窗口。

高新區還特別設計港澳科技創新合作政
策，囊括“港澳國家重點實驗室分支機構”、
“粵港澳科技合作項目配套”、“港澳科技成
果轉化”等方面，設立“港澳青年創新創業扶
持基金”，助力港澳優質項目發展。

香港文匯報訊（記者 方俊明 珠海報
道）作為入駐珠海香山海洋科技港的港企
代表，大道資本創始人李攀與今次到訪的
港青們交流時表示，珠海高新區有很多孵
化中的高潛力企業，香山海洋科技港為其
尋找投資目標提供了非常好的平台。很多
投資公司都看好粵港澳大灣區的前景，大
道資本目前主要瞄準灣區高新技術產業，
亦看好國產無人船領域，可望進一步加強
投資合作；同時還着力推進6G產業鏈在灣
區發展。

據了解，為把握粵港澳大灣區科技創
新產業蓬勃發展所帶來的機遇，香港資本
市場近年來通過制度創新，進一步助力內
地及香港科創產業發展。香港資本市場優
勢突出，其深度和流動性滿足了科創企業
的融資需求，吸引了眾多世界頂尖的科技
企業在港創業或來港上市。

李攀表示，目前香港除了發揮金融優
勢外，還着力推動科創產業的發展，通過
一系列重點措施推出和落實，包括支援初
創企業及科技投資、推動研發、鼓勵科技
應用等方面，進一步強化整個科創生態
圈。而深圳在創新科技方面發展迅速，東
莞、珠海則可通過先進製造業助力科技項
目落地，實現科研成果商品化，如此灣區
城市群加強分工合作，發展前景看好。

珠海高新區撐港金融等國際化服務落地
珠海高新區商務局有關負責人透露，

目前珠海高新區全力推動“香港科技孵
化＋高新產業轉化”無縫對接，專設“菁
牛匯”創新創業大賽香港專賽場，積極探
索設立離岸國際研發平台，為更多香港青
年人才在珠海高新區創業提供空間。同
時，將着力打造“香港服務＋高新智造”
經貿品牌，支持香港金融、會計、法律、
會展等國際化服務落地珠海高新區，支持
更多優質企業赴港上市。

李攀還指出，現時部分港青對內地發
展現狀仍不了解，希望更多港青不僅到內
地“走一走、看一看”，亦可深入內地特
別是灣區的高科技產業。今後港青交流團
可望到灣區更多科技企業參觀與體驗，包
括華為、大疆等企業，讓更多港青了解甚
至參與內地前沿科技最新成果。
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◆◆港青交流團參觀珠海港青交流團參觀珠海
香山海洋科技港香山海洋科技港。。
香港文匯報珠海傳真香港文匯報珠海傳真

“國家科技進步震撼了我！”
逾百港青訪珠海香山海洋科技港 近距離觀看國產無人船艇演練
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（中央社）近年詐騙樣態多元，包括假網拍
、冒名釣魚詐騙都成為新興管道。數位部今天表
示，針對主管的電商、第三方支付及遊戲點數3
大領域，規劃7大策略打詐，包含推動物流隱碼
防護機制等。

立法院交通委員會今天邀國家通訊傳播委
員會（NCC）、數位部等部會專題報告 「新型
態冒名釣魚詐騙猖獗現狀之檢討與未來防治規劃
」，並備質詢。

數位部報告指出，近年來詐騙案件日益嚴
重，詐騙案件總數及財損金額也不斷增加，其中
常見手法包含假冒各大知名電商業者，透過電子
郵件、簡訊或一頁式網頁等各種途徑傳送釣魚網
站網址，該網址又偽裝成合法的網站，利用民眾
對於知名網站的信任度來竊取個人及金融資料等
訊息，進而盜刷信用卡或將個人資訊蒐集販賣賺
取不當利益。

數位部產業署從主管的無店面零售、第三
方支付及遊戲點數等3大產業提出七大防制措施
。第一，強化輔導無店面零售業資安防護能力，
對業者進行資安評級與紅隊演練、加強行政檢查
，就個資外洩等案件精進通報與監督程序。數位
部也推動物流隱碼防護機制，即訂單收貨人的聯
絡電話號碼將轉換成代碼，更保障民眾個資安全
。

電商個資外洩事件也引發外界關注，數位
部產業署官員受訪表示，目前共辦理7次行政檢

查，並要求其中5家限期改善，包含旋轉拍賣、
蝦皮等業者。兩家業者相關文件4月會送到產業
署，預計4月中下旬還會召開行政檢查會議，檢
視改善進度，如果業者改善狀況沒達標，才會依
照個資法進行開罰。

第二，遊戲點數部分，針對重點業者加強
輔導、研擬防詐指引提供同性質業者參考及超商
聯防等3大面向進行推動，並從點數卡業者、線
上遊戲端、4大超商端、客服端做加強。

第三，第三方支付服務業部分，產業署針
對今年1月1日生效的 「第三方支付服務業防制
洗錢及打擊資恐辦法」已完成指引手冊及範本擬
訂，要求業者應有審查客戶網站是否為詐騙或賭
博網站等義務。

第四，為防止釣魚詐騙，數位部協助相關
機關規劃電信防詐聯防機制，同時，也研議政府
短碼簡訊，並參與國際身分識別標準組織FIDO
聯盟，掌握國際間最新型身分驗證技術，提前評
估國內產業導入可行性。

第五，協助 Meta、LINE、Google 與 Apple
等跨國網路平台及社群網站，建立與檢警調單位
及其他機關的溝通管道，釐清目前詐騙樣態。

第六，為有效預防詐騙，產業署也結合校
園及市集等活動向民眾做詐騙宣導；第七，國家
資通安全研究院除了推動數位訊息防護技術研發
外，也已規劃今年透過知識型遊戲等各項活動，
加強宣導資安與個資保護基礎認知。

ATM領6000元首日 領現人數破百萬

（中央社）數位部產業署今天舉行 「春季序曲藝響世界」活動，呈現全台首創5G行動製播系
統與XR沉浸式舞台，並啟動5G行動車由北到南的巡演活動，盼展現科技融合文化的展演新體驗
。

數位部產業署今天上午在台北數位產業園區戶外廣場舉辦 「春季序曲藝響世界」活動，展示
全台首創5G行動製播系統與XR沉浸式舞台（簡稱5G行動車）。

數位部產業署透過新聞稿指出，由瑞意創科將台灣知名藝術家郭雪湖的畫作 「南街殷賑」
，以AR/VR技術製作 「望鄉」三態互動體驗，結合資策會打造的全台第一個5G行動製播系統，
以裸視3D與XR投影技術進行展演，讓觀眾在虛擬實境體驗中走入過去的大稻埕。活動現場也邀
集5G專網解決方案業者、沉浸體驗等新興科技應用共30家業者聯合展覽。

數位部政務次長李懷仁今天致詞時表示，希望未來有更多網通應用業者，甚至是3D軟體開
發的互動廠商，可以一起跨域合作，讓台灣深化擴增實境（AR）、虛擬實境（VR）、延展實境
（XR）等關鍵技術應用，促進產業數位轉型。

數位部產業署副署長胡貝蒂表示，這次活動正是數位部攜手文化部，運用數位科技賦能跨界
創作，助攻文化科技服務生態發展的最佳成果。

今天上午活動中也進行 「文化科技賦能跨域展演合作備忘錄簽署儀式」，在數位部的見證下
，資策會、舞鈴劇場、曉劇場、高雄展覽館、美力台灣3D共同簽署合作備忘錄，開拓民眾體驗數
位賦能文化多層次的觀賞經驗。

防新形態詐騙 數位部瞄準3領域7招打詐

5G行動車啟動巡演數位部秀展演新體驗

（中央社）普發現金6000元ATM領現今天開跑，至10月底止，15家金融機構有貼識別貼紙
的ATM、共計2萬6688台，皆可提領，覆蓋率逾83%；統計至今天晚間8時，已有102萬1884人
領現。

普發現金新台幣6000元共有5種領取管道，其中ATM領現方式今天啟動，在領取期間內，
即4月10日至10月31日止，民眾可至台灣銀行、土地銀行、合作金庫、第一銀行、華南銀行、彰
化銀行、兆豐銀行、台灣企銀、國泰世華、台新銀行、中國信託、玉山銀行、元大銀行、永豐銀
行、中華郵政，有貼橘色識別貼紙的ATM領取。

全台各銀行發行的提款卡，都可以領取至上述15家金融機構ATM機台領取，自行提領（比

如以台銀提款卡至台銀ATM領現）、跨行提領，皆不需要手續費。
財政部提醒，民眾若要去ATM領普發6000元，須備妥3種資料，包含本人/代領人的提款

卡、本人/代領人的身分證字號或居留證統一證號，以及發放對象健保卡號；未滿13歲者可由父母
或監護人其中一人代領。

根據普發6000元官網，統計截至晚間8時，已領現人數達102萬1884人，突破百萬大關；至
於登記入帳方式，已登記人數來到891萬6999人。

全民普發6000元共5種領取管道，包括登記入帳、ATM領取現金、郵局臨櫃領取、特定對
象直接入帳與特定偏鄉造冊發放。

台北捷運一日限定寵物專車台北捷運一日限定寵物專車
台北市長蔣萬安台北市長蔣萬安99日出席國際寵物日日出席國際寵物日 「「寵物專車寵物專車」」 活動活動，，從捷運象山站出發從捷運象山站出發，，搭搭

乘至終點圓山站乘至終點圓山站，，並在圓山站外與參與活動的毛小孩及飼主合影留念並在圓山站外與參與活動的毛小孩及飼主合影留念。。
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20232023年美國休士頓台灣傳統週文化訪問團年美國休士頓台灣傳統週文化訪問團
將於五月二日在休士頓華僑文教服務中心大禮堂盛大演出將於五月二日在休士頓華僑文教服務中心大禮堂盛大演出

法國總統馬克龍於三月五日下午抵達北京，開始對中國進行
國事訪問。隨行的還有法國多家著名企業，包括空客、阿爾斯通
及法國電力公司等高管在內的六十多人的商業代表團。此外，歐
洲委會主席馮德萊 女仕也在當天稍晚時候抵達北京……細節看
一下今次 「冠蓋滿京華」的來賓：一位 既是歐洲大國的元首、
及聯合國安理會常任理事國領導人，另一位則是歐盟“首腦”，
兩位重磅人物的同時到來，引起世界高度的關注。

眾所周知，中法兩國是有特殊情誼的。法國是第一個同新中
國正式建交的西方大國，也是第一個與中國建立戰略夥伴關係、
開展戰略對話的西方國家。此外，今年2023 年更是中國與歐盟
建立全面戰略夥伴關係的二十周年紀念年。中國國家主席習近平
在與馬克龍舉行會談時表示，總統先生此次到訪，是中國對外交
流全面重啟、全國兩會成功召開後，歐洲國家元首首次訪華，相
信這次訪問，也將為中歐關係發展注入新動力，帶來新氣象。

受疫情衝擊和烏克蘭危機影響，法國和其他歐洲國家一樣，
經濟上面臨問題，對老百姓生活影響也比較大。今年二月份法國
通脹率高達百分之六點三，法國的家庭購買力萎縮，老百姓的錢

袋子緊了，拿不出更多的錢來消費了。法國央行還評估，認為法
國今年的經濟增長，將會“踩下急剎車”，增速將從去年的百分
之二點六，急劇萎縮到今年的百分之○點三。不僅如此，近期烏
克蘭危機仍看不到短期內会得到解決的前景，這將會導致法境內
的能源和原材料價格的飆升，拉高了法國製造業成本，機器轉不
動了，法國經濟發展的原動力，也受到了威脅和壓制。且看近日
遠離我們一萬多公里以外的巴黎街頭，反對延遲退休的抗議隊伍
示威聲音，此起彼伏，眼前法國的經濟和民生，均遭受到雙重的
打擊…
然而，在中法元首戰略引領之下，雙方關係保持積極發展。法方
最新統計數據顯示，二○二二年，中法貨物貿易首次突破一千億
歐元大關，達到一千○一十八億歐元，同比增長百分之十四點六
。兩國元首還共同見證了一系列重要合作協議的簽署。雙方將深
化航空航天、民用核能等傳統合作，培育綠色發展、科技創新等
新合作增長點，包括共建碳中和中心、加強人才聯合培養等。這
意味着中法經貿合作的深度和廣度皆有所加強，從而提升兩國企
業相互交往的信心。

相較美國把中國定義為“全面
競爭對手”，全方位遏制打壓，
你死我活的零和博弈，中歐其實
沒有戰略性、根本性的利益分歧
。合則兩利，鬥則兩敗，摒棄零
和思維、攜手同行，互利共贏，
相信對任何國家而言都是好處大
於壞處。歐洲諸國也不例外，誰
都不想放棄中國這個世界最大市
場，誰都不想放棄自身發展。

馬克龍上次到中國已是二○一
九年，當時他到上海參加進博會
，並親自為法國產品“帶貨”；
二○一八年，馬克龍也對中國進行了國事訪問。兩次訪問，馬克
龍都把主要精力放在推動中法務實合作上。現在是第三次，相信
馬克龍在中國的三天時光，也能和前兩次訪華一樣，收穫滿滿。
這證明馬克龍訪華之旅的是滿載而歸！

（（政海楓聲政海楓聲））法國總統馬克龍訪華滿載而歸法國總統馬克龍訪華滿載而歸 楊楚楓楊楚楓

【本報訊】2023年美國休士頓台灣傳統週文化訪問團，將於五月二日(星期二)晚七時，在休士頓華僑文教服務中心大禮堂盛大演出。
訪問團原預計在2020年出發，事隔三年多全球走出疫情陰霾，美加西團終於成行，訪問團由國立臺灣戲曲學院特技團代表出訪，團長王

希中率領其他11位專業精英團員，參與美國台灣傳統週及加拿大亞裔傳統月，在全美各大城市巡迴演出一個月。
大休士頓地區總召集人黎淑瑛、劉秀美，主辦單位：世界華人工商婦女企管協會美南分會於4月8日(星期六)下午二時假僑教中心203室

舉行記者招待會，邀請休士頓地區的僑胞們於五月二日踴躍前往觀賞！
訪問團一行將於五月一日抵達休士頓，五月二日演出，五月四日離開休士頓，赴下一站聖地牙哥演出。
贊助券分為$10， $20， $50，$100，歡迎大家前往觀賞這難得一見的演出！贊助請洽美南分會會長何真：832.866.3333， 副會長張瓊

文：361.652.0649！

僑教中心主任王盈蓉僑教中心主任王盈蓉（（前排坐者右三前排坐者右三））與僑務榮譽職人員與僑務榮譽職人員，，與承辦該項活動的與承辦該項活動的 「「世華工商婦女會世華工商婦女會」」 會長何真會長何真（（前排坐者左三前排坐者左三
））與與 「「世華世華」」 所有理監事在新聞發佈會上合影所有理監事在新聞發佈會上合影。。
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GMCC萬通貸款
info@gmccloan.com

GMCC加州總公司: 1350 Bayshore Highway STE 740, Burlingame, CA 94010
GMCC糖城分公司: 52 Sugar Creek Center Blvd, Sugar Land,TX  77478

GMCC达拉斯分公司: 4108 W.Spring Creek PKwy #E100, Plano,TX 75024
GMCC奥斯丁分公司: 11651 Jollyville Rd Suite 200, Austin, TX 78759

Jessie Wang
832-235-8283

 NMLS# 2274741

Iris Qian Wang
817-773-8604

NMLS# 2165956

Felicia Lau
316-737-8800

NMLS# 1789011

Raymond
832-6610095

NMLS# 1864886

Helen Liu
512-228-8859

NMLS# 1861199

Furong Wang
512-545-8886
NMLS# 396229

Tanya Graves
336-327-8339
NMLS# 107295

Linda Li 
512-228-8859
NMLS# 474381

Kathy Li
336-327-8339

NMLS# 1190819

Patrick Chen
972-268-9666

NMLS# 1679719

全國47州直接放貸，從十萬到四百萬，直接審核，直接放款。
百餘種貸款計劃，滿足大家所有貸款需求。詳情請聯繫當地精英貸款顧問。

www.gmccloan.com

Nmls# 254895
CA Dre 01509029
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